

MOVILIZACIÓN UNIVERSITARIA

Estudiantes y profesores de informática de la U. G. R se movilizan contra las patentes de software

26/4/2005 - 09:03

Redacción GD

La Delegación de Alumnos de la E.T.S. Ingeniería Informática de la Universidad de Granada y el Grupo de Usuarios GNU/Linux de Granada (Gcubo) se han unido a las movilizaciones universitarias contra el Borrador de Directiva de Patentes de Software de la Unión Europea, convocadas por la Foundation for a Free Information Infrastructure (FFII), CC.OO, y las asociaciones de Técnicos en Informática, Ingenieros en Informática, representantes de estudiantes, Internautas y Usuarios de Linux Hispalinux. Con este motivo se han organizado charlas informativas y se está difundiendo información "para sensibilizar a la comunidad universitaria de los peligros y barreras que suponen las patentes de software en el campo de la investigación, la docencia y el ámbito profesional" según informó la Delegación de Alumnos de Ingeniería informática y la Asociación Unión Por Informática (U.P.I.N.F.) en un comunicado. Así, mañana se concentrarán en la puerta de la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Informática a las 12 horas, donde se leerá un manifiesto "que representa nuestras exigencias/peticiones", un acto que se realizará simultáneamente en todas las universidades españolas.

Los convocantes rechazan la "Directiva de Patentabilidad de Invenciones Implementadas por Ordenador" por distintas razones, entre otras porque aseguran que "permite la patentabilidad indiscriminada del software, de métodos de negocio, de algoritmos y de materias matemáticas y de las funcionalidades de programas informáticos; porque "es una severa traba a la innovación en el sector del software y de la informática" y "favorece a las muy grandes multinacionales de informáticas y la creación y mantenimiento de monopolios excluyentes", mientras "deja desprotegidas a las PYMEs informáticas europeas" y porque "recorta gravemente la libertad de mercado y la libertad de elección de los consumidores europeos".

Por ello piden a los europarlamentarios, "que lleven a cabo en la Segunda Lectura del Parlamento Europeo, al menos, una de las siguientes opciones: el rechazo al actual texto de borrador de Directiva o que reafirmen la posición del propio Parlamento en su primera lectura de forma que aseguren que el software esté absolutamente libre de patentes".



Imagen de un tríptico informativo de los convocantes (GD)

LOS LECTORES RECOMIENDAN

- [Las naves de Ismael Serrano hacen arder Granada](#) - Reportaje - 23/4/2005
- [Honor a Los Ángeles con un concierto multitudinario](#) - - 25/4/2005
- [Estudiantes y profesores de informática de la U. G. R se movilizan contra las patentes de software](#) - - 26/4/2005

GRANADA DIGITAL, el diario ONLINE de Granada - e-mail: redaccion@granadadigital.com, publicidad@granadadigital.com

Granada Digital no secunda ni corrobora los artículos de opinión ni las manifestaciones expresadas en los foros de debate de este diario, y en consecuencia, no se hace responsable del contenido de los mismos.